



AULA VIRTUAL DE SALUD Y EDUCACIÓN

PROGRAMA DE CAPACITACIÓN

El Ministerio de Educación de la Provincia de Córdoba, a través de la Dirección de Sistemas y de la Subdirección de Jurisdicción Promoción Social y de la Salud, desarrolla desde el año 2012 esta propuesta formativa en servicio, de modalidad semipresencial, especialmente diseñada para docentes y directivos de todos los Niveles y Modalidades.

El **Programa de Capacitación Aula Virtual de Salud y Educación** constituye una forma de acompañamiento y cristalización de las políticas de estado desplegadas por el Gobierno de la Provincia de Córdoba en relación a la implementación de las nuevas tecnologías en el ámbito escolar. Los cursos de capacitación que se desarrollan en el *campus* proponen estrategias, recursos y contenidos integrados en actividades que posibilitan a los participantes incorporar las **Tecnologías de la Información y la Comunicación** en el fortalecimiento del vínculo entre **Salud y Educación**.

En tal sentido, se pone a disposición de los centros educativos en el *Campus Virtual de la Provincia de Córdoba*, el **Aula Virtual de Salud y Educación (AVSE)**. Portal abierto, accesible y participativo que les brinda apoyo en el cuidado y la promoción de la salud. En él, pueden encontrar información y documentación científicamente válida y actualizada, además de un espacio para interactuar en diferentes modos y con variados recursos comunicacionales. Así mismo, les ofrece una oportunidad para exponer y visibilizar experiencias y buenas prácticas que vienen implementándose en nuestras instituciones educativas.

Este espacio permite el encuentro de los usuarios para el análisis de problemáticas relacionadas a la Salud y a la Educación, pudiendo resultar de ello diferentes propuestas de intervención en la búsqueda de soluciones a través de los **foros temáticos** que están a disposición de todos los centros educativos.

El **Aula Virtual** constituye una herramienta de co-creación y colaboración entre cursantes y docentes formadores, en el abordaje de contenidos, técnicas de estudio, comprensión de materiales. A la vez, se propician las situaciones de debate y búsqueda de consenso, el trabajo en equipo y las producciones individuales y grupales.

La utilización del **Aula Virtual de Salud y Educación** posibilita, por un lado, indagar la realidad de las escuelas en relación a los trastornos de la salud que merecen especial atención y tratamiento; y por otro, estimular a los docentes en la utilización de los recursos tecnológicos y digitales, generando un espacio interactivo óptimo para estrechar vínculos con otros centros educativos, aún los más distantes.

En definitiva, integrar las **TIC** en el modo de trabajo de los equipos directivos y docentes, permite profundizar y ampliar el desarrollo de experiencias de **Promoción de la Salud**, como también replicarlas y sostenerlas en el tiempo mediante la construcción de una red de escuelas interconectadas.

Los equipos de las escuelas participan activamente, consultando fuentes y documentos del campo de la salud; como también realizando presentaciones, subiendo archivos con producciones colectivas, audiovisuales y textuales. Al mismo tiempo, reciben asesoramiento en diversas temáticas por parte de los profesionales de la Salud y de la Educación.



Curso de Capacitación TIC AVSE 2012 - Aula de Informática, IPEM 160 "Hipólito Vieytes"

Vieytes 185 – Barrio Alto Alberdi – Córdoba.

Equipo de Capacitación y Coordinación AVSE.